

Spendable Lions

NATERS | Beim Schlussmeeting im Restaurant Bellevue nahm der Lions Club Oberwallis Vergabungen in der Höhe von 10 000 Franken vor. Adressaten der Spenden sind soziale und kulturelle Institutionen.

Checks von jeweils 3000 Franken gingen an die Stiftung Atelier Manus in Brig-Glis, die Stiftung Sonne für behinderte Kinder und das Kulturprojekt zur Aufführung der Barock-Oper «Alcina» Ende August im Stockalperschloss. Auf Wunsch des Referenten Dres von Weissenfluh, ehemaliger Kurdirektor von Saas-Fee und heute Leiter Public Affairs der Kraftwerke Oberhasli KWO, werden 1000 Franken an Toni Rüttimann für seine Hängebrückenprojekte und Südamerika in Asien überwiesen.

Beeindruckende Leistungen

Der LC Oberwallis unterstützt die Stiftungen für ihre besonders grossen Leistungen im Dienste der Gesellschaft. Bei der Checkübergabe stellte Stefan Escher die private Stiftung Atelier Manus vor. In einem schwierigen sozialen Umfeld würde das Unternehmen 145 Mitarbeiter beschäftigen. Vor allem sind es Menschen, die wegen den



Checkübergabe. Beat Imboden, Activity-Verantwortlicher LC Oberwallis, Stefan Escher, Carmen Kalbermatten, Regina Salzmänn-Trottman, Paul Locher, Damian Bumann, Lions-Präsident, und Paul Eyer, Kassier.

FOTO ZVG

unterschiedlichsten Einschränkungen auf dem Arbeitsmarkt keine Anstellung mehr finden. Das Logo der Stiftung Atelier Manus, die Hand, steht denn auch für die schützenden und helfende Hand, welche die Menschen hier vorfinden sowie das Handwerk, welches ihnen Beschäftigung in einem betreuten Umfeld bietet. Der Zustupf der Lions geht an die Sozialstiftung und kommt direkt den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zu.

Aus bescheidenen Anfängen mit der Integration von behinderten Kindern in den Kindergartenalltag von Törbel hat die Kindergärtnerin und Wirtin Carmen Kalbermatten die Stiftung für behinderte Kinder aufgebaut. Die Stiftung bie-

tet behinderten Kindern und Familien wohlverdiente Ferien. Mit Partnerinstitutionen wie die Kinderspitex Oberwallis wird in diesem Sommer wieder ein Ferienlager für Kinder und junge Menschen mit dem Undine-Syndrom durchgeführt. Das Undine-Syndrom ist eine seltene, angeborene Erkrankung des zentralen Nervensystems, bei der die normale Atmung gestört ist. Die Betroffenen brauchen deshalb eine besonders intensive Betreuung.

Barocke Oper

Ein Konzert-Ereignis erster Güte kündigt sich in diesem Sommer in Brig an. Zur Aufführung gelangt am 30. und 31. August die barocke Oper «Alcina» von Georg Friedrich Händel im

Stockalperschloss. Aufführende sind das Kammerorchester «Concertino» unter der Leitung von Paul Locher und ein Sängensemble. Regie führt Andreas Rosar und für die Erarbeitung ist der Barock-Experte Dominik Kiefer verantwortlich. Paul Locher zeigte sich sehr erfreut, dass zum 20-jährigen Bestehen von «Concertino» ein so bedeutendes Werk zum ersten Mal im Oberwallis aufgeführt wird. Die beeindruckende Musik Händels finde im Stockalperschloss die perfekte Synthese mit barocker Baukunst. Paul Locher, Regina Salzmänn-Trottman sowie die beiden Lions-Mitglieder Andreas Brunner und Andreas Seitz gaben an der Checkübergabe gleich eine Kostprobe aus Händels Musikwerk. | **wb**